

Achtung: Unser Basar ist in Gefahr!

Der Aulendorfer Basar ist nach 13 Jahren eine feste Größe im Terminkalender der Stadt Aulendorf und weit darüber hinaus.

Damit unsere Basare auch 2020 wie gewohnt stattfinden können, suchen wir Nachfolger für einige Posten des Basarteams!

Wir bieten die Mitarbeit in einem netten und gut organisierten Team, das 2 mal im Jahr den Kinder- und Jugendkleiderbasar veranstaltet. Der Erlös geht an die Kinder.

Wer Lust und etwas Zeit mitbringt und aktiv zum Weiterbestehen des Basars beitragen möchte, kann sich gerne melden bei:

Sieglinde Thiel Tel.: 07525 5819455 oder

Heike Derwing Tel.: 07525 2826

oder per Mail:

kindergarten-foerderverein-aulendorf@web.de

Euer Kindergarten-Förderverein Aulendorf e.V.